1. Fahrbahnerneuerung der Landesstraße 828 Jeddeloh - Friedrichsfehn Die Fahrbahn der Landesstraße 828 (Jeddeloher Damm) wird voraussichtlich ab Mittwoch, 6. Mai 2020, zwischen Jeddeloh und Friedrichsfehn auf einer Länge von ca. 1.500 m erneuert. Während der Bauarbeiten wird die Straße für den Durchgangsverkehr voll gesperrt. Für die Verkehrsteilnehmer wird eine Umleitung über die Kreisstraße 142 (Wischenstraße) - Kreisstraße 141 (Scharreler Damm) und Kreisstraße 140 (Dorfstraße) in beiden Fahrtrichtungen eingerichtet. Anliegerverkehr ist nur eingeschränkt möglich. Die Bauarbeiten sollen voraussichtlich bis zum 12. Juni andauern. Witterungsbedingte Verzögerungen sind möglich.

Auf Nachfrage RH Brunßens wird verwaltungsseits präzisiert, es werde nicht nur von einer Erneuerung der Fahrbahn in Höhe der neuen Feuerwehr, sondern auf einer Strecke von rd. 1.500 m zwischen Jeddeloh I und Kleefeld ausgegangen.